



Diputada Carla Morales solicita medidas urgentes por violencia escolar tras ataque a estudiante en Santa Cruz

La parlamentaria expresó su preocupación por la situación del Liceo Bicentenario Instituto Politécnico de Santa Cruz, el cual estuvo en paro, convocado por los propios estudiantes, el día miércoles, retomando hoy sus actividades.



La diputada Carla Morales (RN) condenó el ataque sufrido por un estudiante de cuarto medio en el Terminal de Buses de Santa Cruz, Región de

O'Higgins, el pasado 21 de julio. El joven fue apuñalado por un grupo de menores de edad al interior del terminal, en un acto que, lejos de ser aislado, refle

una preocupante vulnerabilidad de estos espacios. Los agresores, en su mayoría estudiantes de enseñanza media, fueron detenidos por Carabineros tras el ataque.

En este contexto, la legisladora envió un oficio al Ministerio de Seguridad Pública solicitando un informe detallado sobre las medidas adoptadas o proyectadas para reforzar la seguridad en terminales de buses y espacios asociados al transporte público.

Además, la diputada también remitió un oficio al Ministerio de Educación solicitando antecedentes sobre la situación de crisis de seguridad, violencia escolar y deterioro institucional en el Liceo Bicentenario Insti-

el cual estuvo paralizado por los hechos de violencia recientes.

"Es fundamental implementar estrategias efectivas y coordinadas para enfrentar la violencia en espacios públicos y educativos. No podemos permitir este tipo de hechos. Los actos de violencia, especialmente cuando involucran a menores, son inaceptables y deben ser tratados con la mayor celeridad por parte de las autoridades correspondientes", señaló.

En la misma línea, Morales agregó que "este caso pone de manifiesto la necesidad de una respuesta integral que aborde tanto la seguridad física como el clima escolar, con políticas claras y sostenibles para proteger

instituciones educativas".

La diputada también enfatizó que la seguridad del equipo docente se ve directamente afectada por este tipo de situaciones, lo que agrava el deterioro del ambiente escolar.

Cabe recordar que este establecimiento ha enfrentado otros hechos graves durante el presente año, como una riña de gran envergadura y la detección del porte de un arma de fuego por parte de otro estudiante.

En los oficios solicitados, la parlamentaria pidió garantizar condiciones mínimas de seguridad, continuidad pedagógica, reparación institucional y participación activa de los distintos actores de la comunidad edu-